

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 08. Oktober 2009

Fußgängerbrücke Am Fort Biehler (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen und dem Ortsbeirat zu berichten, ob der an verschiedenen Stellen zu beobachtende Rost in der Betonarmierung der Fußgängerbrücke über die B 455 (Bushaltestelle Fort Biehler) aktuell oder zukünftig die Sicherheit beeinträchtigt. Ggfs. wären sofortige Maßnahmen zu veranlassen.

Regelmäßige Benutzer der Fußgängerbrücke haben auf die Rostmängel hingewiesen und ihre Besorgnis darüber zum Ausdruck gebracht, dass diese Mängel sicherheitsrelevant sein könnten, zumal es nicht ersichtlich ist, wie es unter der Beton-/Bitumendecke aussieht. Auf diese beigefügten Fotos wird hingewiesen.

Beschluss Nr. 0122

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin